

Le lundi 16 novembre 2020

Chers parents,

Nous désirons prendre un peu de votre temps pour vous transmettre des informations importantes :

Visite de parents du 19 novembre 2020

Considérant que nous sommes encore en « zone rouge Covid », nous sommes dans l'impossibilité de faire une visite de parents en présentiel lors de la soirée du 19 novembre. Les titulaires ont donc la possibilité de faire des suivis téléphoniques, d'utiliser un moyen technologique pour faire une rencontre en ligne (zoom ou Teams) ainsi que de convoquer certains parents pendant leurs périodes de spécialiste pour des rencontres en présentiel s'il y a lieu. Nous tentons d'avoir des suivis de qualité en tenant compte du contexte de pandémie. Merci de votre compréhension.

Si vous désirez avoir **un suivi avec un spécialiste** (éducation physique, anglais ou musique) **ou un intervenant travaillant auprès de votre enfant** (TES de l'Entre-Nous M. Guillaume ou Mme Isabelle, orthopédagogue Mme Marie-Pier ou enseignante-orthopédagogue Mme Marcil), nous vous demandons d'écrire un courriel à l'établissement sommet@csdraveurs.qc.ca et de préciser :

Nom de l'enfant :

Groupe :

Nom du spécialiste ou de l'intervenant avec lequel vous désirez avoir un suivi :

Nom du parent et numéro de téléphone pour vous rejoindre :

Lors de la soirée du 19 novembre, les spécialistes et divers intervenants seront en mesure de faire des appels téléphoniques pour les parents ayant fait la demande au préalable.

Semaine des professionnelles et professionnels de l'éducation

Nous profitons de la semaine du 16 au 20 novembre afin de rendre hommage à notre personnel professionnel. Pour l'école du Sommet, nous désirons remercier Mme Marie-Pier Gravel, orthopédagogue professionnelle de l'école, pour le travail extraordinaire accompli afin d'accompagner les élèves en difficultés. Merci Mme Marie-Pier d'être là pour nos élèves ainsi que pour accompagner le personnel de l'établissement dans les moyens d'adaptation et de modification. Nous te souhaitons une belle semaine !

Activités pour la fête d'Halloween

Nous tenons à remercier les membres du comité de vie étudiante de l'école pour l'organisation des diverses activités (parade des costumes, concours de citrouille, etc) qui ont eu lieu au courant de la semaine de l'Halloween. Nos « petits monstres » se sont bien amusés !

Normes et modalités

« Normes et modalités » est un document précisant les compétences évaluées à chacune des étapes ainsi que les dates de remise des bulletins. Suite aux modifications ministérielles, des modifications ont dû être apportées à notre document.

La 1^{ère} communication, aussi appelé « bulletin maison » a été remis le 6 octobre pour les enfants du préscolaire. Elle devait être transmise le 15 octobre pour les élèves du primaire. Suite à une communication du ministère, nous avons repoussé cette remise au 19 novembre. Vous serez donc en mesure, sur le portail parent, de consulter le bulletin maison de votre enfant à partir du jeudi 19 novembre. Il fera état de l'intégration de votre enfant depuis le début de l'année scolaire. Lors de votre rencontre avec le titulaire, vous aurez des précisions sur son cheminement académique, mais aucun résultat en français et mathématiques ne sera officiel avant le bulletin de janvier.

1^{er} bulletin : La remise du 1^{er} bulletin, avec l'ensemble des matières évaluées, aura lieu le 21 janvier 2021. Nous vous transmettrons, sous peu, la date de la 2^e visite de parents qui aura lieu sur convocation pour les élèves ayant des besoins particuliers.

Parents bénévoles

Depuis le début de l'année scolaire, nous avons la chance d'avoir des parents bénévoles pour nous aider pour différentes tâches. Dans la semaine avant l'Halloween, des mamans bénévoles sont venus pour préparer 430 sacs de bonbons afin que nous puissions faire la distribution pour les élèves. Merci de votre implication qui a fait toute la différence dans l'organisation des festivités de cette belle semaine !

Comme vous avez pu le constater, plusieurs personnes sont présentes le matin, de 8h15 à 8h40, pour accueillir les élèves arrivant en autobus ou avec les parents en voiture. Nous aurions besoin d'aide afin de libérer certains intervenants à l'occasion. Si vous êtes intéressé(e) de donner de votre temps le matin, veuillez compléter le formulaire ci-dessous, préparé par une responsable de l'OPP. Merci pour votre implication afin de permettre de libérer des intervenants pour des suivis auprès des élèves ayant des besoins particuliers. Nous communiquerons avec les personnes intéressées afin de convenir d'un horaire.

Formulaire pour vos disponibilités : [Lien vers le tableau - Parents bénévoles pour l'accueil du matin](#)

Conseil d'établissement

Notre prochaine rencontre sera le mardi 17 novembre à 18h30. Le point « parole au public » est disponible pour toute personne désirant se joindre à une rencontre pour présenter un point en particulier. Nous vous demandons de communiquer avec le secrétariat de l'école au courriel sommet@csdraveurs.qc.ca au courant de la journée du 17 novembre si vous désirez obtenir le lien zoom pour assister à la rencontre.

Révision des plans d'intervention

Nous tenons à vous préciser la période de révision des plans d'interventions qui étaient actifs en 2019-2020 est complété en ce qui concerne les intervenants. La version corrigée du PI a été remis aux parents.

Après consultation du PI de votre enfant, vous avez l'option de le signer et nous le remettre si aucune modification n'est nécessaire OU de demander une rencontre avec l'équipe d'intervention afin d'ajuster le PI en tenant compte de vos propositions. L'horaire des rencontres sera établi dans les premières semaines de décembre.

Sondage pour l'ouverture du service de garde (période des Fêtes)

Suite au sondage concernant l'ouverture du service de garde pour la période des Fêtes, nous désirons vous préciser que le nombre de demandes ne justifie pas l'ouverture du service. Le service de garde sera donc fermé du 23 décembre 2020 au 5 janviers 2021 inclusivement.

Déroulement du service de garde en fin de journée

Nous désirons vous rappeler que si vous venez chercher votre enfant au service de garde en fin de journée, vous devez vous présenter sur le trottoir à la porte A et demeurer sur place afin d'attendre votre enfant. Aucun élève n'est autorisé à se rendre seul au véhicule des parents et ceci par mesure de sécurité.

Ajout de 3 journées pédagogiques flottantes

Une annonce du ministre de l'éducation a fait mention de l'ajout de 3 journées pédagogiques flottantes afin de permettre au personnel des établissements scolaires de faire les nombreuses formations en lien avec l'enseignement à distance ainsi que d'avoir du temps de concertation en équipe.

La 1^{ère} journée pédagogique aura lieu le 27 novembre prochain. Un sondage a été transmis, par le service de garde, afin de recueillir les inscriptions. Vous avez jusqu'au vendredi 20 novembre pour compléter ce dernier.

Une consultation du personnel de l'établissement aura lieu cette semaine afin de déterminer la date des deux autres journées pédagogiques flottantes. Une communication vous sera transmise par la suite.

Habillement des élèves

Nous demandons la collaboration des parents afin de rappeler aux élèves l'importance de porter, lors des récréations ainsi que sur la période du dîner, les vêtements adéquats pour les températures froides ou pluvieuses. De notre côté, le personnel de l'école s'assurera que les élèves sortent à l'extérieur avec tous les « morceaux » qu'ils ont apportés de la maison.

Nouveau site web de l'établissement

Dans les prochains jours, vous pourrez avoir accès au nouveau site web de l'établissement. Le nouveau modèle a été fait à partir du site du Centre de services scolaire des Draveurs. Vous nous transmettrons le nouveau lien dès que le site sera prêt.

Lyne Normand
Directrice

Nouvelles de la municipalité

